



Dos estudiantes de Los Sauces, premiados tras las pruebas de acceso universitarias

El IES es reconocido por la USAL por su labor docente entre este alumnado

J. A. G.

Dos alumnos del IES Los Sauces de Benavente por sus calificaciones en las pruebas de acceso, y el propio centro, por su labor formativa entre este alumnado, han sido galardonados por la Universidad de Salamanca.

Por segundo año consecutivo la USAL ha premiado a dos alumnos de Los Sauces, único IES de Benavente representado en este acto. Se trata de Jorge Fernández Barrio que obtuvo un 9,4, y de Julio Otero Vázquez, un 8,57, por sus calificaciones en las Pruebas de Acceso Universitarias Oficiales de Grado. Ambos alumnos consiguieron un diploma conmemorativo y un obsequio de la USAL: una credencial de matrícula gratuita para estudios de grado en la Universidad de Salamanca.

Del mismo modo, el IES «Los Sauces» recibió de manos del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, un diploma que distingue al centro educativo por su labor docente en la formación de los mejores alumnos de Acceso durante el curso 2012-

13, galardón que fue recogido por la directora del centro, Elena Santos Valle.

Los Premios de Acceso 2012 a los mejores estudiantes de Selectividad en la convocatoria de junio fueron entregados en un acto celebrado en el Paraninfo de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca, el pasado jueves 19 de julio. Estuvo presidido por la di-

Jorge Fernández Barrio y Julio Otero Vázquez, calificados con un 9,4 y un 8,57 tras su exámenes

rectora provincial de Educación, Manuela Rosellón; la vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita; la vicerrectora de Docencia, M^a Luisa Martín Calvo; el vicerrector de Política Universitaria, José Ángel Domínguez; y el presidente de la Comisión de Pruebas de Acceso de la Universidad, Antonio López Almorox.

Una vez entregados los premios, el Rector de la Universidad agradeció muy especialmente la labor de las familias «que con su apoyo han guiado a estos alumnos excelentes, en su trayectoria vital y académica», invitó a los premiados a cursar estudios en la Universidad charra y les vaticinó un gran futuro académico y profesional.



La directora Elena Santos Valle junto a los estudiantes Jorge Fernández y Julio Otero, sosteniendo sus diplomas. Foto L. S.



Foto de grupo con el rector de la USAL en el acto celebrado el pasado jueves en el paraninfo universitario. Foto L. S.